L'actu Ludique N°2 Décembre 2017



Voici notre gazette ou newsletter comme on dit souvent du mois de décembre. Chaque mois nous vous enverrons toutes les actualités de l'association ainsi que les dates des prochains évènements.

N'hésitez pas à consulter notre <u>site internet</u> qui reste la source de toutes les informations.

MAIS QU'EST-CE QUI S'EST DIT LORS DE LA RÉUNION SUR L'ASSOCIATION ET LES BÉNÉVOLES ?

Mercredi 29 novembre, nous avons organisé une réunion pour vous présenter l'association et évoquer le rôle et la place des bénévoles.

Grâce à l'équipe d'Imagine une histoire, il en est ressorti une fresque résumant très bien cette réunion.

Vous trouverez la photo de cette fresque sur <u>notre site</u> ou en pièce jointe du mail. Pour ceux qui n'ont pas pu assister à cette réunion et qui souhaite participer à la vie de l'association, n'hésitez pas à nous faire signe.

CRÉATION D'UN ESCAPE GAME COOPÉRATIF

Pour ceux qui ne connaissent pas ce qu'est un Escape Game, c'est un jeu tendance grandeur nature, où

vous êtes dans un lieu, parfois enfermé (une salle par exemple), avec plein d'objets plus ou moins bizarres autour de vous, des messages, des coffres avec cadenas, une bombe (factice bien sûr)...et vous avez une heure pour en sortir.

Généralement, c'est par équipe, de 6 à 7 joueurs maxi. Ici, seule contrainte, c'est que le projet doit être mobile pour être proposé en itinérance à qui en voudra (centre social, commune, établissement scolaire, etc...)



Donc, ceux qui aime les énigmes, messages codés et autres, les enquêtes, les mystères, le montage de scénarios, de décors, d'expériences physiques, mécaniques, électriques pour adultes et/ou pour enfants, alors n'hésitez pas à devenir acteur de ce nouveau projet collectif!

Il n'est pas trop tard pour y participer. André Deconninck sera votre référent pour cette création de jeu.

N'hésitez pas à le contacter.

andre.deconninck@laposte.net

NOS PREMIERS PAS DANS LES RELAIS PETITE ENFANCE

Suite à nos interventions dans les médiathèques, on nous a offert la possibilité de partager nos connaissances sur le Jeu auprès des partenaires de la petite enfance.

Nous sommes déjà intervenu dans deux Relais Petit Enfance et nous avons participé à la fête des assistantes maternelles de la Pévèle Carembault à La Neuville samedi 18 Novembre dernier.

Le thème du jeu de construction y est abordé.

Les assistantes maternelles comme les enfants sont très intéressés et on nous posent beaucoup de questions. Premiers pas vers la petite enfance très positifs.



VOTRE AGENDA LUDIQUE

Ven. 8 /12 de 18h à 20h : Soirée jeux société à la Médiathèque de Moncheaux.

Ven. 15/12 de 19h à 23h: Soirée jeux société à la Médiathèque de Bersée.

A noter pour 2018:

Sam. 20/01 de 18h à 20h: Soirée jeux société à la Médiathèque de Mérignies

Ven. 09/02 de 18h30 à 21h: Soirée jeux société à la Médiathèque de Mons-en-Pévèle

Sam. 10/02 de 17h à minuit: Soirée jeux société à la salle culturelle d'Avelin.

